

Ressort: Technik

Dobrindt: Ausbau von schnellem Internet kommt voran

Berlin, 29.12.2015, 10:51 Uhr

GDN - Fünf Wochen nach dem Start des Netzausbaus hat sich das Förderprogramm für den Breitbandausbau nach Angaben von Alexander Dobrindt (CSU) bereits zu einem großen Erfolg entwickelt. "Das Angebot wird gut angenommen und die Anträge werden schnell und unbürokratisch bearbeitet", sagte der Bundesminister für digitale Infrastruktur gegenüber der "Bild"-Zeitung.

In der ersten Stufe können Kommunen bis zu 50.000 Euro aus dem Fördertopf erhalten und gemeinsam mit Zuschüssen der Länder zwischen 60 und 80 Prozent ihrer Investitionen für den Breitbandausbau finanzieren, berichtet die Zeitung. In der zweiten Stufe würden je Projekt bis zu 15 Millionen Euro vom Ministerium zugeschossen. "Wir machen allen Kommunen und Landkreisen ein Angebot, das Bundesprogramm zu nutzen, damit es bis 2018 auf der Landkarte keine weißen Flecken mehr gibt", so Dobrindt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-65231/dobrindt-ausbau-von-schnellem-internet-kommt-voran.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com